

# *Cuba: Llegó a Cienfuegos enfermero de la Brigada Médica Henry Reeve en Lombardía*

---



Gretta Espinosa Clemente

Con una emotiva bienvenida los cienfuegueros recibieron al licenciado en enfermería Rubén Carballo Herrera, integrante de la Brigada Médica Henry Reeve que combatió la COVID-19 en la ciudad de Crema, región italiana de Lombardía.

El profesional de la salud fue recibido por el Miembro del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y su primer secretario en esta centrosureña provincia, Félix Duartes Ortega, por autoridades políticas y gubernamentales del municipio cabecera, familiares, vecinos y colegas del sector.

El integrante de la Henry Reeve dijo sentirse orgulloso de formar parte de la brigada médica cubana, creada por el Líder Histórico de la Revolución Cubana, Fidel Castro Ruz.

“Fuimos a Italia a ayudar a un país, a un pueblo que necesitaba nuestros servicios de salud por ser el epicentro de la contagiosa pandemia de COVID-19, la cual tenía colapsados allí los hospitales. Trabajamos unidos italianos y cubanos, transmitiéndonos con humildad y profesionalidad nuestras

experiencias”, expresó Carballo Herrera a su llegada.

“Gracias a la disciplina y cumplimiento de las medidas de bioseguridad, ningún colega nuestro se infectó con la COVID-19, y logramos con éxito nuestro principal propósito humanitario: salvar vidas. Mostramos así la fortaleza de la medicina cubana”, agregó el licenciado cienfueguero en enfermería.

Durante el acto de bienvenida la Asamblea Municipal del Poder Popular en Cienfuegos concedió al enfermero cienfueguero el Escudo de la Ciudad, máxima distinción otorgada por ese órgano de gobierno.

La Dirección Provincial de Salud en Cienfuegos le confirió igualmente el Premio Enrique Barnet In memoriam, mayor lauro honorífico concedido por la institución a profesionales del sector.

---

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/226323-cuba-llego-a-cienfuegos-enfermero-de-la-brigada-medica-henry-reeve-en-lombardia>



**Radio Habana Cuba**